

Erasmus Erfahrungsbericht

Studiengang:	BWL
Fachsemester:	4. Semester
Auslandsaufenthalt:	August 2022 – Januar 2023 (Wintersemester 2022/23)
Gastuniversität:	Business Academy Aarhus
Stadt, Land:	Aarhus, Dänemark

Die Vorbereitung für mein Auslandssemester begannen mit der Wohnungssuche. Die Gastuniversität bietet an für einen Betrag von 150€ einem einen Platz in einem Studentenwohnheim zu organisieren. Hierbei kann man sich zwischen einem Studentenwohnheim in der Nähe der Business Academy und einem in der Stadt entscheiden. Allerdings sollte man die Entscheidung schnell abschicken, da das ganze nach dem Prinzip "first come first serve" abläuft.

Meine Empfehlung ist es das Studentenwohnheim in der Nähe der Uni zu wählen, da man hierbei kostenlos die Fitnessräume und die Sauna nutzen kann. Des weiteren gibt es eine Bar und man hat morgens einen deutlich kürzeren Weg zur Universität (Fußläufig 10min). Mit dem Bus schafft man es in 20 Minuten in die Stadt. Dazu kommt auch noch, dass in meinem Fall alle Erasmus Studenten in diesem Studentenwohnheim gelebt haben.

Bei der nächsten wichtigen Entscheidung in der Vorbereitung ging es um die Kurswahl, welche sich zu der Modulwahl in Göttingen unterscheidet, da man nur komplette 30 Credit Modulblöcke (mit vorgegebenen Kursen) wählen kann. Im Wirtschaftlichen Bereich kann man sich zwischen den Programmen "Financial Management and Services" und "Marketing" entscheiden.

Bei der Anreise nach Dänemark habe ich mich persönlich für fliegen entschieden, was ich allerdings nicht empfehlen kann, da der Flughafen von Aarhus außerhalb liegt und die einzige Verbindung in die Stadt eine Busfahrt von 1,5 Stunden ist.

Der Campus der Business Academy ist sehr modern und die Kurse werden in Klassen mit bis zu 30 Leuten auf Englisch abgehalten. Im Vergleich zur Uni Göttingen sind diese Kurse sehr interaktiv und bestehen nur aus ausländischen Studenten. Außerdem wird viel mit Projekten und auch mündlichen Prüfungen am Ende des Semesters gearbeitet. Hinzu kommt eine sehr persönliche Atmosphäre in den Kursen, was sich zum Beispiel darin widerspiegelt, dass die Dozenten drauf bestehen, geduzt zu werden und bei vielen Themen auch offene Diskussionen im Kurs gewünscht sind.

Die Stadt bietet alles, was man sich wünschen kann, von einem lebendigen Nachtleben über schöne Strände bis hin zu einer wunderschönen Natur. Der wichtigste Punkt aus meiner Sicht ist allerdings die Freundlichkeit und Offenheit, der Dänen, welche die Atmosphäre in Dänemark so entspannt und besonders machen.

Ich persönlich kann die Ausflüge, welche von der Business Academy angeboten werden, nur wärmstens empfehlen, da sie meistens Gratis sind und viele schöne Erinnerungen mit sich bringen.

Abschließend kann ich behaupten, dass die Entscheidung, Aarhus für mein Auslandssemester zu wählen die richtige war und ich es nur jedem wärmstens empfehlen kann.